



Veränderungen bestimmen das Leben!

05. September 2023:

Hallo Mitglieder, Sportfreunde und Freunde unserer Homepage,

wir bauen unseren Internetauftritt um. Erste Veränderungen sind schon sichtbar, es geht weiter.

**Wie bekannt, feiert unser Verein im April 2024 seinen
100. Geburtstag.**

Unsere Homepage soll dazu moderner und attraktiver unseren Verein darstellen und dieses Ereignis würdig repräsentieren.

Unser Mitglied, Christian Beez ist unser neuer Betreuer der Homepage und für die Gestaltung, Form- sowie Farbgebung zuständig. **Gleichzeitig eine Bitte an alle Mitglieder, bringt Euch stärker mit Beiträgen, Bildern etc. in unserer Internetschautafel ein.**

Friedrich Bethke